
まつぶし緑の丘公園アンケート調査集計（令和６年度第４回） 

 
 
○実施期間  令和７年１月４日から令和７年３月３１日 

 
○回収枚数  １７枚 

 
○アンケート記入者の性別・年代・住所 

 
 性 別  ① 男    ５人 

② 女   １０人 
未記入   ２人 

 
 年 代  ア）２０歳未満  ４人 
      イ）２０歳代   ０人 
      ウ）３０歳代   ０人 
      エ）４０歳代   １人 
      オ）５０歳代   ０人 
      カ）６０歳代   ５人 
      キ）７０歳代   ６人 
        未記入    １人 

 
 住 所  ア）松伏町    ７人 
      イ）越谷市    ３人 
      ウ）吉川市    ０人 
      エ）春日部市   １人 
      オ）埼玉県内   １人 
      カ）埼玉県外   １人 
        未記入    ４人 



Ｑ１ まつぶし緑の丘公園の情報を何でお知りになりましたか（複数回答有） 
  ア）広報まつぶし     １人 
  イ）松伏町ホームページ  １人 
  ウ）埼玉県ホームページ  １人 
  エ）地域情報誌      ０人 
  オ）ポスター等      ２人 
  カ）レジャー情報雑誌   ０人 
  キ）人にすすめられて   １人 
  ク）もともと知っていた  ７人 
  ケ）その他        ２人 
    未記入        ２人 

 
 
 
 
 

Ｑ２ これまでに何回ぐらい、この公園においでになっていますか 

  ア）初めて     ０人 
  イ）週１回以上   ４人 
  ウ）月に数回    ５人 
  エ）年に数回     ５人 
  オ）その他      ２人 
    未記入     １人 

 
 
 
 

Ｑ３ まつぶし緑の丘公園に来園する楽しみは何ですか（複数回答有り） 

  ア）色々な草花を沢山見られる                 ４人 
  イ）公園内を静かにゆったりと散策できる           １０人 
  ウ）園内は広く、複合遊具などがあり、子供の遊び場に丁度いい  ８人 
  エ）入園料、駐車料が無料なので来やすい            ９人 
  オ）その他                          ２人 
    未記入                          １人 

 
 
 
 
 

ケ）その他の内容  

 ・レイクタウンへ行く途中に寄った。 

・近所に住んでいる。 

オ）その他の内容 

 ・トイレ、園内清掃が行き届いていて気持ちが良い。 

 ・散歩。 

オ）その他の内容 

・８回 

・毎日 



Ｑ４ 次回もまた、来園したいと思いますか 

  ①３ ア）また来園したい  １３人 
     イ）来園したくない   １人 
       未記入       ３人 
  ② ①で「来園したくない」とお答えの方、その理由をお聞かせ下さい 

 
 

 

 

②来園したくない理由 

 ・トイレが冷たく、シャワーが付いていない。 



Ｑ５で寄せられた意見や要望に対する回答 

・バーベキューの申し込みについて、事前予約していなくても空いている場合

は使用できるようにしてほしい。 

・フワフワ遊具について料金が高い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・南駐車場出口の信号について、歩行者用押しボタンだけでは不十分なので、

車両センサー式にしてほしい。 

 

 

 

 

・公園イベントについて、ペットのイベントが多いですが、他のイベント開催

も希望します。 

 

 

 

 

 

 

 

・北側駐車場の出入口の幅について、現状狭すぎるので、もっと広げてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A：ご意見ありがとうございます。 
令和６年度末でバーベキュー事業者が撤退したことにより、現在はバーベ

キューをご利用することができません。跡地の活用方法を含め、今後も皆さ

んに気持ちよくご利用いただけるよう、公園の利用促進及び適切な公園の維

持管理に努めてまいります。 
また、フワフワ遊具については事業者に出店いただいており、当日のフワ

フワ遊具の出店数等を基に事業者が料金を決定しています。ご了承くださ

い。 

A：ご意見ありがとうございます。 

 南駐車場出入口の信号については、今後も関係機関と協議してまいります。 

 

A：ご意見ありがとうございます。 
 まつぶし緑の丘公園では、地域の賑わい創出として様々なイベントを計画 
したり、事業者のイベント出店を受け入れしております。 
今後も皆さんに気持ちよくご利用いただけるよう、イベント内容を検討し 

てまいります。 

A：ご意見ありがとうございます。 
 北側駐車場の出入口の幅については、今後も埼玉県と協議してまいります。 

 



・男性トイレについて、ウォシュレットが無いので、至急導入してほしい。 

 

 

 

 

 

 

・ベンチ上で犬のブラッシングをしている人がいるので、禁止看板を立ててほ

しい。 

 

 

 

 

 

 

・アスレチックと水車を作ってほしい。 

・散歩するには丁度良い広さで緑もある。犬の散歩にも良いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

A：ご意見ありがとうございます。 
 まつぶし緑の丘公園では、犬の散歩が可能な公園となっています。飼育者 
でない方も気持ちよくご利用いただけるよう、適切な公園の維持管理に努め 
てまいります。 

A：ご意見ありがとうございます。 
 現在のところ、アスレチック等の遊具の設置予定はありませんが、今後、 
増設を検討する際の参考にさせていただきます。 
まつぶし緑の丘公園は、犬の散歩も可能な公園となっていますので、是非ご 

利用ください。 

A：ご意見ありがとうございます。 
 管理センター内の多目的トイレ及び里山トイレの多目的トイレがウォシュ

レット機能付きトイレとなっていますので、そちらをご利用くださいますよ

うお願いします。 


